

はにい

平泳ぎ

平成26年10月31日

「あと5メートル!あと5メートル!」
「いける、いける!」
「もう少しもう少し!!」
「あと3メートル!」
「行ったー!」
「よーし!」パチパチパチ。
プールサイドを歩きながらずっと応援してくれ
たみんな。

泳ぎ切った25メートルは、この先、彼の力となることでしょう。



今日は、体育の授業で平泳ぎのテスト。
このクラスは、仲間をよく応援するクラスです。
「次!ピーーッ!」



この子は、なかなかスピードが出ません。むしろ、
スピードが落ちていく様子です。

「おい、がんばれ!」
「ここからここから!」
「もう少しだ、あと10メートル!」
手足を一生懸命出していますが、なかなか進まな
くなってきました。
「アップ、アップ、アップ!」
「いける、いける!」

「あきらめるな!」
「もう少し!あと5メートル!」
「あー!」
あと少しというところで、足をついて立ってしまいました。
「よし、よくやった!」パチパチパチ。

プールサイドを歩きながらずっと応援してくれたみんな。
泳ぎ切った20メートルは、この先、彼女の力となることでしょう。

『はにい』はコミュニケーションツールです。 みんなで語り合しましょう。
ご意見・ご感想は → inochi4027@pref.kanagawa.jp